

NGO

"Patroli Ketertiban: Polsek Takokak Lakukan Penindakan Pemakaian Knalpot Bising"

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Nov 10, 2023 - 22:29



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada Jumat, 10 November 2023, Personel Polsek Takokak Polres Cianjur melakukan kegiatan patroli ketertiban dengan fokus pada

penindakan pemakaian knalpot bising atau brong. Tindakan ini diambil sebagai langkah proaktif dalam menjaga ketertiban dan kenyamanan lingkungan. Kegiatan tersebut mendapat dukungan penuh dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang menyampaikan statemen melalui Kapolsek Takokak, AKP Deden Dang Diki, sambil memberikan apresiasi kepada personel yang terlibat.

Patroli penindakan pemakaian knalpot bising dilaksanakan sebagai respons terhadap keluhan masyarakat terkait kebisingan yang dapat mengganggu ketenteraman lingkungan. Personel Polsek Takokak bergerak aktif di sejumlah titik rawan, melakukan pengecekan kendaraan dan memberikan teguran kepada pemilik knalpot yang melanggar aturan.

Kapolsek Takokak AKP Deden Dang Diki menyatakan, "Kegiatan ini adalah bagian dari upaya kami untuk menjaga ketertiban di lingkungan sekitar. Pemakaian knalpot bising bukan hanya pelanggaran aturan, tetapi juga dapat mengganggu kenyamanan masyarakat. Kami berkomitmen untuk memberikan respons cepat terhadap keluhan yang disampaikan oleh warga."

Selama patroli, personel Polsek Takokak memberikan himbauan kepada pengendara mengenai pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas, termasuk aturan terkait kebisingan. Mereka juga menjelaskan dampak negatif dari pemakaian knalpot bising terhadap lingkungan dan kesehatan.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan memberikan apresiasi atas inisiatif Polsek Takokak. "Patroli penindakan pemakaian knalpot bising ini menunjukkan kepedulian Polsek Takokak terhadap kenyamanan dan ketertiban masyarakat. Tindakan preventif seperti ini sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua," ucapnya dengan penuh dukungan.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```